学校だより

えぼし



第9号 令和5年12月7日 上田市立豊殿小学校



*本校ホームページでも学校の様子を紹介しています。QR コードよりアクセスできます。

感動と感謝でいっぱいです~開校 150 周年記念式典大成功~



|年|組(天気が)はれていて、 バルーンがきれいでした。やきい ももおいしかったです。

6年 | 組 一番の思い出は、バルーンリリースです。空に飛んでいくバルーンはとてもきれいで「誰かに届くといいな」と思いました。保護者や地域の方々、先生方に感謝したいなと思います。

2年 | 組 私たちが育てたさつまいもをやきいもにして、みんなが「おいしい」って言ってくれてうれしかったです。タイムカプセルとバルーンリリースが心に残りました。20年後にあつまれるとうれしいです。

5年 | 組 心に残ったことはバルーンリリースと焼き芋、五中の吹奏楽部の演奏でした。その中でも特に五中の吹奏楽部の演奏が、とてもキレイな音色だったので、すごく心に残っています。

3年 | 組 しなのの歌メドレーをみんなで楽しく歌えてよかったです。タイムカプセルをうめました。20 年後が楽しみです。中学生の合奏はかんどうしました。本当にいい日でした。

4年 | **組** 第五中学校の吹奏楽部の「ジャンボリミッキー」や「栄光の架橋」があまりによい演奏だったので、感動しました。吹奏楽部っていいなと思いました。

11月11月(土) 開校 150 周年記念式典は、子どもたちを始めとする参会者の皆様の心に残る式典となりました。自治会長の皆様や学校運営委員の皆様にもご臨席を賜りました。地域に住む多くの方々から過分なるご寄付も頂戴しました。実行委員長様はじめ実行委員の皆様には、これまでのご準備、当日の運営等、本当にありがとうございました。皆様にお支えいただき、本当によい式典を行うことができました。あらためて感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。

風船に付けたメッセージが長野県を越えて飛んでいきました。栃木県や群馬県の様々な所から届いたことを知らせるお電話やお手紙が寄せられています。校長室前廊下の壁に、白地図を掲示して、現在、連絡をいただいた所を記しています(図I)。また、宇都宮市にある農業公社様からお手紙の他に、ステッカーと路面電車のペーパークラフトも贈っていただきました。今後、このご縁を大切にしたいと思っています。



図 一のせたセけて1 メジおを所ンていまッ到知戴にをいすっま

ケーブル テレビ

放送番組「創立 150 周年記念式典 上田市立豊殿小学校」 放送日;12月11日(月) 放送時間;10:30~、16:30~、23:30~



クラスの音色・全校の音色が響き合う~開校 150 周年記念音楽会大成功~



1年1組 おきゃくさんがいっぱいいて、ドキドキしたけど、 うたもがっそうもうまくできて、よかったです。

4年 I 組 クラスの合奏曲を一番がんばりました。合唱曲は、みんなで協力ができました。クラスのみんなと声を合わせられてよかったです。

6年 | 組 一生けん命頑張って歌った群青は、観客の人たちの心に響いたと思います。音楽会は見事成功!だけど、成功させることができたのは、みんなの努力があってこそだと思います。今日は、本当に楽しかったです。

2年 - 組 みんなで心をそろえて、がんばれました。 一生けんめいにつくった小道具も見てもらえてよか ったです。緊張したけど、大きな声ではっぴょうでき てよかったです。

3年 | 組 リコーダーをふく練習がたいへんでした。 本番は、おおぜいの人が聞いているので、きんちょう しました。来年は、もっと上手になりたいです。

5年 - 組 練習の時は不安だったけれど、本番はいいテンポでとてもいい演奏になったと思います。5年生らしいすがたを、全校やお家の人に見せることができてよかったです。

10月20日(金)には、3年ぶりに全校一斉 の音楽会を行うことができました。この音楽会 も開校 150 周年記念事業の一つとして位置付

けて行いました。子どもたちは、クラスの歌と曲をつくろうと、気持ちを一つにすること、そして、自分の役割を果たすことに努めました。また、他クラスの演奏を耳を傾けて聴き合いました。その結果、全校の音色が響き合った感動的な音楽会となりました。これまで練習を頑張った児童の皆さん、本当にがんばりました。家庭において、子どもたちの練習を支えてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。音楽会を通した学びを、今後の学校生活の様々な活動に生かしていきましょう。

上田市立豊殿小学校 教頭 千原 厚(電話22-4004)